

BAB VI

SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan dari hasil penelitian tentang analisis faktor-faktor yang mempengaruhi produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta tahun 2010-2015 yang di ukur dengan menggunakan beberapa variabel independen yaitu luas panen, luas lahan dan tenaga kerja. Maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan yang ada dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Variabel luas panen berpengaruh positif dan signifikan terhadap produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta. Semakin luas areal panen maka akan semakin besar pula hasil produksi yang di dapatkan. Sehingga hipotesis yang menyatakan ada pengaruh positif dan signifikan antara variabel luas panen terhadap produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta dapat di terima.
2. Variabel luas lahan berpengaruh positif dan signifikan terhadap produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta. Semakin luas lahan yang di gunakan untuk menanam padi maka akan semakin besar pula hasil produksi yang di dapatkan. Sehingga hipotesis yang menyatakan ada pengaruh positif dan signifikan terhadap produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta dapat di terima.

3. Variabel tenaga kerja berpengaruh negatif dan signifikan terhadap produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta. Semakin banyak tenaga kerja yang ada maka akan semakin rendah hasil produksi yang di dapatkan. Hal ini tidak sesuai dengan hipotesis yang ada. Namun di dukung oleh teori *The Law of Diminishing of Return* Yang menyatakan jika tenaga kerja yang di gunakan terlalu banyak pada suatu lahan yang sempit maka akan menyebabkan produksi yang tidak optimal.

B. SARAN

Dari hasil penelitian yang telah di lakukan, maka penulis dapat memberikan saran–saran sebagai masukan bagi pihak-pihak yang bersangkutan antara lain:

1. Permerintah harus lebih memperhatikan petani terutama pada luas luas lahan yang di miliki petani supaya tidak sepenuhnya di gunakan untuk pembangunan infrasturuktur, karena dengan semakin sempitnya luas lahan maka nantinya akan akan berdampak pada produksi padi yang hasilnya tidak stabil.
2. Untuk tenaga kerja seharusnya pemerintah memberikan pelatihan khusus kepada para petani agar dapat meningkatkan kemampuan dalam mengolah suatu lahan pertanian.yang kemuidan dapat meningkatkan hasil produksi.
3. Luas panen juga harus di perhatikan karena semakin besar luas panen maka akan semakin besar pula produksi yang di dapatkan, oleh

karena itu pengairan harus terus di lakukan agar air dapat mengalir terus sehingga nantinya luas panen akan semakin besar, karena biasanya dari luas lahan yang ada tidak sepenuhnya bisa di panen.

4. Petani harus lebih memperhatikan luas lahan yang mereka miliki agar tidak sepenuhnya di gunakan untuk pembuatan kos-kosan, kontrakan dan lain sebagainya, mengingat karena kebutuhan beras yang semakin meningkat setiap tahunnya di Daerah Istimewa Yogyakarta.

C. Keterbatasan penelitian

Pada penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel saja yaitu luas lahan pertanian, tenaga kerja pertanian dan luas panen pertanian. Penelitian ini masih kurang memperhatikan faktor-faktor lain yang mungkin masih ada yang dapat memengaruhi produksi padi yang ada di Daerah Istimewa Yogyakarta. Oleh karena itu di harapkan untuk penelitian selanjutnya menambah jumlah variabel yang ada sebelumnya yang dapat mempengaruhi produksi padi di Daerah Istimewa Yogyakarta.